



PLATAFORMA POLITICA

“JUNTA VECINAL POR Y PARA CEBALLOS”

Toda organización al momento de trazar su columna estructural de funcionamiento tiene que tener en cuenta dos parámetros fundamentales, que se traducen en el lineamiento ideológico que adopta y, sobre la base de ellos, los objetivos que persigue.

Precisamente es nuestra elección ideológica la que impone la concepción eminentemente democrática de nuestro partido, y que nos lleva a asegurar la discusión y participación en el seno de la misma.

En la elaboración de la línea política, ya no tenemos dogmas inmodificables, y nuestra ideología debe surgir de un proceso permanente de debate.

Con motivo de ofrecer a la población una alternativa política que propenda a encontrar un camino de progreso armónico y permanente, es que impulsamos nuestro proyecto, que indefectiblemente deberá partir de una reafirmación de la reforma administrativa iniciada, que nos permita adecuarnos a la realidad que nos presenta esta localidad.

Partiendo de este proyecto es que podremos afrontar con seriedad y firmeza un crecimiento paulatino acompañando las exigencias naturales de nuestra localidad, en expansión poblacional permanente. En tal sentido es que creemos que algunos de los aspectos más atendibles y de inmediata aplicación y/o concreción serían:

Mejoramiento de las condiciones de vida de la población a través de la concreción de viviendas, pavimentación de calles, construcción de salón de Usos Múltiples, refacción de edificios públicos, revaporización del rol de las Instituciones Intermedias e incentivar la participación de los ciudadanos en la vida de la comunidad, a partir del deporte, recreación y actividades sociales.

Estos son sólo algunos aspectos de aplicación en el corto y mediano plazo que dependen exclusivamente de la capacidad y decisión del gobierno comunal. En cuanto a aquellas obras cuya exigencia presupuestaria excedan la capacidad de decisión político-económica del municipio, reclamaremos dentro de nuestro derecho político y ante los organismos provinciales y/o nacionales correspondientes.

La “Junta Vecinal por y para Ceballos”, es una nueva concepción de vida en nuestra localidad, que abarca todos los aspectos que al vecino se refieren. Aparece como una alternativa concreta para modificar la realidad de Ceballos.

En este sentido creemos que el objetivo político debe tender fundamentalmente a la construcción de poder social. Para sostener este proyecto es necesaria la integración de todos los sectores locales. Una tarea que tendremos que afrontar juntos y cuyos trazos debemos comenzar a construir inmediatamente, de nosotros depende.